



**Un rêve fou a été réalisé aujourd'hui ! Septembre en OR a commencé !**



En 2015, un évènement exceptionnel a eu lieu : la marche CHUV – Moléson, organisée par une équipe incroyable qui a réussi à faire du rêve d'un papa une réalité. Aller du CHUV – lieu de soins – au Moléson – de là, je vois ma maison

Un évènement qui a marqué tous ceux qui se sont joints à cette aventure un peu folle, mais pleine de sens. Le Cœur et les Jambes pour l'ARFEC. Un élan de solidarité et d'amitiés est né à cette occasion pour tous les enfants malades et laisse des traces vivantes aujourd'hui encore.

Un des participants – un médecin oncologue des enfants – a souffert dans ce parcours. Pourtant, il a osé dire, plus tard, que son rêve à lui était d'aller jusqu'à Château d'Oex, sa maison de cœur.

En 2018, ils l'ont fait ! une petite troupe est partie au matin du 31 août pour arriver à minuit à Moléson et commencer septembre en Or depuis là où on voit sa maison. Symboliquement, ils ont repris le chemin du retour à la maison pour les enfants malades, pour les encourager à continuer.



Puis, ils ont poursuivi pour arriver vers 11 h à la maison de cœur du médecin. Plus de 70 km à pied à travers les coteaux de vignes, les montagnes, de nuit, sous la pluie. Tout au long du parcours, ils ont été encouragés, accueillis et restaurés par des amis touchés par leur belle aventure et le sens de leur démarche : mettre à l'honneur le combat des enfants pour rentrer à la maison et guérir.

Tout au long de ce périple, des papas, des amis, des proches se sont relayés pour accompagner la petite troupe jusqu'au bout. Réaliser le rêve d'un médecin est un beau symbole de la collaboration nécessaire pour qu'un enfant guérisse : parents, familles, amis et médecins sont sur le même chemin. Tout le monde veut rentrer à la maison sain et sauf.

Et ils ont réussi ! Parce qu'ils ont marché ensemble et qu'ensemble, on est plus forts.



A l'arrivée, ils ont été accueillis et ont un peu festoyé pour célébrer la vie et l'amitié.

Merci à tous de nous avoir emmenés avec vous pour ces moments si simples et si puissants !

Pendant qu'ils marchaient, portant fièrement les couleurs et le drapeau de l'ARFEC, un autre drapeau est en route. Raphaël continue son pèlerinage en marchant, lui aussi, mais jusqu'à Rome. Tant qu'à faire, aller intercéder auprès du Pape est une belle opportunité pour compléter ce travail de fourmis que tous ces sportifs font : mettre leurs efforts au profit des enfants pour les encourager dans leurs efforts.

Ces périples si fous montrent qu'ensemble on est plus forts !